

Regierungsratsbeschluss

vom 23. Oktober 2017

Nr. 2017/1723

Jonas Darvas, 4144 Arlesheim: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Theaterstück «Der Nepomuk»

1. Erwägungen

Jonas Darvas, Arlesheim, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Projekt «Dorf»; eine Theaterstück-Trilogie. Das erste Theaterstück mit dem Titel «Der Nepomuk» basiert auf historischen Ereignissen in Dornach. Dabei werden zwei Geschichten und zwei Zeitstränge aufgenommen. Zum einen der Einsturz der Nepomukbrücke mit dem Brückenturm, zum anderen die sagenumwobene Geschichte über das Restaurant zur Linde. Inhaltlich wird Historisches mit Dorfsagen und Mythen, Gerüchten und reiner Fantasie verwoben. Das Stück wird von Jonas Darvas und Michelle Steinbeck entwickelt. Für die Musik ist der Dornacher Jan Sutter zuständig. Die Premiere findet am 22. Mai 2018 im neuestheater.ch in Dornach statt. Es sind weitere Vorstellungen, sowie eine Tournee in die umliegenden Gemeinden und in die Schützi Olten geplant. Für die Realisierung des ersten Teils des Projektes «Der Nepomuk» sind Fr. 73'687.50 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Jonas Darvas, Arlesheim, ist an das Theaterstück «Der Nepomuk» ein Produktionsbeitrag von Fr. 15'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises über die Restfinanzierung und einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82521) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (4) kr/005191
Amt für Kultur und Sport (10)
Jonas Darvas, Ermitagestrasse 35, 4144 Arlesheim